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Atterrissage sur Mars : un aperçu de votre incroyable potentiel !
Voyez les images de Mars pour ce qu'elles sont vraiment : un aperçu de votre future mission.
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Le monde a été ébloui par les images de Mars. L’astromobile Perseverance des États-Unis voyage à travers la surface martienne et renvoie certaines des meilleures images, vidéos et même audio
que nous n’ayons jamais eues de cette planète. La mission comprend également le vol d'essai d'un hélicoptère à distance et la collecte d'échantillons de roches et de sols que les scientifiques
espèrent ramener sur Terre plus tard au cours de cette décennie. C'est vraiment une réalisation incroyable et époustouflante !

Ces scientifiques recherchent des signes de vie passée sur Mars. Mais la réalité écrasante, confirmée par le travail de cet astromobile, est que cette planète est morte et en état de décomposition.

Le contraste avec la planète que nous habitons est indéniable : la Terre est pleine de vie ! Mars et toutes les autres planètes sont délabrées.

Voici une vérité des plus passionnantes, révélée dans votre Bible : l'état de ces planètes est étroitement lié à votre incroyable potentiel humain !

Aussi impressionnant et inspirant que soit l'atterrissage sur Mars, cette vérité biblique le rend un million de fois plus impressionnant et inspirant. Laissez-moi vous dire pourquoi.

Cause de la décomposition

Qu'est-ce qui a causé l'état de décomposition sur Mars et les autres planètes ? La Bible nous le dit.

Dieu a créé les anges, et ils étaient présents quand Il a créé la Terre et l'univers. Ces « fils de Dieu poussaient des cris de joie » à propos de cette création (Job 38 : 4-7). Dieu a envoyé Lucifer et un
tiers des anges sur Terre pour administrer Sa loi, embellir et bâtir. Cette planète devait être un terrain d'entraînement pour des projets futurs bien plus grands.

Mais quelque temps plus tard—non révélé dans les Écritures mais peut-être des millions d'années—un grand nombre d'anges, conduits par le plus grand ange de tous, Lucifer, se sont rebellés contre
leur Créateur et ont lancé une guerre contre Lui (Ésaïe 14 : 12-15 ; Ézéchiel 28 : 11-17 ; Luc 10 : 18 ; Révélation 12 : 7-9). C'était la guerre la plus destructrice de tous les temps, et elle a laissé la
Terre, la Lune, Mars, les autres planètes et apparemment le reste de l'univers, que Dieu avait créé parfait, dans un état de désolation !

Cette histoire peut être prouvée à partir de la Bible. Herbert W. Armstrong a expliqué tout cela clairement dans son livre L'incroyable potentialité de l'homme (demandez votre exemplaire gratuit). Dans
ce livre, il a écrit, « Apparemment, toutes ces planètes dans l’univers entier sont AUJOURD’HUI désolés et vides—délabrés (tohu et bohu) comme l’était la Terre, selon Genèse 1 : 2. Mais Dieu ne les a pas
créées délabrées—comme l’est notre lune. Le délabrement ne constitue pas un état original de création. C’est une condition qui résulte d’un processus de détérioration. Il y a de fortes chances que si
les anges, aujourd’hui déchus, avaient maintenu la Terre dans son état original et magnifique, s’ils l’avaient améliorée, s’ils avaient suivi les instructions de Dieu, et obéi Son gouvernement, ils se
seraient vu offrir l’impressionnante potentialité qui consiste à peupler les autres planètes et à mener à bien un programme créatif gigantesque à l’échelle interplanétaire. Lorsqu’ils devinrent des traîtres
sur la Terre, leur péché a dû provoquer du même coup le délabrement des autres planètes de l’univers, qui étaient potentiellement, et sous certaines conditions, mises sous leur juridiction. »

Voici maintenant quelque chose qui est cosmiquement inspirant : CETTE GUERRE EST LA RAISON MÊME POUR LAQUELLE VOUS AVEZ ÉTÉ CRÉÉ !

M. Armstrong a poursuivi : « Tandis que Dieu contemplait cette tragédie cataclysmique, Il a dû Se rendre compte que si l’être le plus parfait qu’Il peut créer s’était rebellé, il ne restait que Lui, Dieu, qui
ne voudrait et ne pourrait pécher. » C'est une déclaration profonde. Dieu s'est rendu compte que seuls les êtres avec Son propre caractère parfait pouvaient gouverner cette planète et l'univers. Il a
donc décidé d'un plan différent—un plan spectaculaire pour Se recréer.

C’ÉTAIT LA BASE DE SA CRÉATION D’ÊTRES HUMAINS. Vous devez étudier ce livre pour bien comprendre. Cela vous montrera que ces déclarations s'inscrivent parfaitement dans le plan directeur de la Bible.

Les anges avaient détruit la surface de la Terre, alors Dieu l'a renouvelée (Psaume 104 : 30 ; Genèse 1 : 2-25) afin de la préparer pour sa nouvelle création. Ensuite, Il a fait des êtres humains—à Sa
propre image et ressemblance (verset 26)—et a mis la création matérielle sous notre sujétion (versets 27-31). C'était un moyen de nous préparer à des projets beaucoup plus ambitieux à venir.

Oui, Dieu a créé l'humanité avec le destin de supprimer la décomposition de Mars et de l'univers. Vous avez un lien direct avec l'univers ! Il veut qu’on aide à ce que l’univers ressemble à la Terre,
comme le magnifique jardin d'Éden ! Telle est la destinée de l’homme, et vous pouvez le prouver à partir de la Bible.

Une naissance imminente !
L'apôtre Paul a compris cette vérité. Remarquez ce qu'il a écrit dans Romains 8 : 18-19 : « J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera
révélée pour nous. Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu. »

Pourquoi la création attendrait-elle que les fils de Dieu—se référant ici aux êtres humains—soient glorifiés ? « Car la création a été soumise à la vanité, non de son gré, mais à cause de celui qui l'y a
soumise, AVEC L'ESPÉRANCE QU'ELLE AUSSI SERA AFFRANCHIE DE LA SERVITUDE DE LA CORRUPTION, pour avoir part à la liberté de la gloire des enfants de Dieu » (versets 20-21). La Terre et l'univers doivent être
libérés de leur « servitude de la corruption ».

Quand nous voyons des photos de la lune et de Mars, NOUS VOYONS CETTE « SERVITUDE DE LA CORRUPTION ». Il est évident que l'univers a désespérément besoin d'être libéré. Dieu a créé la vie sur Terre—les
êtres humains—dans ce but, pour la faire fleurir avec une nouvelle beauté et une nouvelle vie !

« Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière soupire et souffre les douleurs de l'enfantement. Et ce n'est pas elle seulement ; mais nous aussi, qui avons les prémices de l'Esprit, nous
aussi nous soupirons en nous-mêmes, en attendant l'adoption, la rédemption de notre corps » (versets 22 -23).

Dieu décrit la Terre et l'univers comme dans un état de « douleurs de l’enfantement » juste avant que Dieu donne naissance aux fils de Dieu ! Le mot adoption est une traduction absolument erronée.
Les traducteurs ne pouvaient pas croire que l’humanité devait naître dans la Famille de Dieu—dont la naissance humaine est un type. Cette vérité est si incroyable que les hommes refusent de croire
Dieu ! Nous ne serons pas adoptés par Dieu—nous allons naître dans Sa Famille, et vous pouvez le prouver.

Pas étonnant que le mot espérance soit utilisé cinq fois dans les versets 24-25 ! Comme cette vérité est impressionnante ! Et Dieu vous invite à faire partie de ce magnifique programme de
construction de l'univers. Pouvez-vous croire votre Bible ? Vous le pouvez si vous étudiez L'incroyable potentialité de l'homme avec votre Bible et laissez Dieu bâtir votre foi.

Concentrez-vous sur le Créateur

Pourquoi les scientifiques veulent-ils atteindre Mars ? Cela revient à une question générale : y a-t-il de la vie là-bas ?

Mais ils posent la mauvaise question ! Ils devraient demander : « POURQUOI MARS ET LE RESTE DE L’UNIVERS SONT-ILS LÀ ? » Cette question nous mène au Créateur ! Les scientifiques se concentrent sur la
création, pas sur le Créateur. Et bien que cela puisse se faire dans l'ignorance, cela équivaut à un exercice de futilité et de rébellion contre Dieu.

L'apôtre Paul a rencontré des savants qui posaient la mauvaise question et dont l'objectif était déformé. Il a écrit à leur sujet dans Romains 1 : 24-25 : « C'est pourquoi Dieu les a livrés à l'impureté,
selon les convoitises de leurs cœurs ; en sorte qu'ils déshonorent eux-mêmes leurs propres corps ; eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge, et qui ont adoré et servi la créature au lieu du
Créateur, qui est béni éternellement. Amen ! »
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Le mot créature signifie des choses ou des êtres. Ces anciens savants et nos scientifiques modernes n’adorent pas Dieu, ils s’adorent donc eux-mêmes ou d’autres êtres humains et le reste de la
création de Dieu, comme Mars. La plupart des gens—y compris la plupart des gens religieux—adorent la science, les scientifiques et l'univers, pas Dieu. Comme les hommes sont dégoûtants et
superficiels lorsqu'ils adorent des choses et des êtres—la création—et non le Créateur de ces choses et de ces êtres. Nous demandons : « Y a-t-il de la vie sur Mars ? » Mais nous devrions nous
demander : « Y a-t-il un Créateur de Mars ? »

Les scientifiques peuvent voir que Mars et l'univers sont désolés et en état de décomposition. Certains rêvent d'échapper à la Terre d’une manière ou d’une autre et d'introduire la vie sur Mars.
Peuvent-ils faire ça ? Regardez ce que les êtres humains ont fait à cette planète. Nous sommes sur le point de détruire toute vie humaine sur Terre ! Même si nous nous « échappions », nous
apporterions avec nous une nature humaine rebelle et destructrice ! Même si nous trouvions la vie sur Mars, nous finirions par le détruire !

LES SCIENTIFIQUES SONT À LA RECHERCHE DE LA VIE SUR MARS. ILS DEVRAIENT APPRENDRE COMMENT SAUVER LA VIE SUR TERRE ! Notre problème numéro un est la survie humaine !

Nous avons fait à la Terre ce que Satan a fait à l'univers—mais en pire ! Pourquoi est-ce le cas ? Parce qu'il est « le dieu de ce monde » (2 Corinthiens 4 : 4).

Nous ne pouvons faire fleurir Mars de beauté et de vie que si nous permettons d'abord à Dieu de changer notre nature humaine !

Fils de Dieu
Les anges ont une splendeur ardente qui nous ferait évanouir si nous les voyions. Pourtant, Dieu n'a jamais dit à aucun des anges : « Tu es mon Fils » (Hébreux 1 : 5). Ils ne sont pas au niveau de
Dieu. Dieu n'a jamais voulu qu'ils naissent fils de Dieu.

Votre potentiel est tellement supérieur à celui des anges éblouissants ! En êtes-vous reconnaissant ?

« En effet, ce n'est pas à des anges que Dieu a soumis le monde à venir dont nous parlons » (Hébreux 2 : 5). Dieu va refaire la Terre et l'univers. Il ne place pas ce « monde à venir » sous les anges—
mais Il le soumet aux hommes et aux femmes qui entrent dans Sa Famille ! Cela montre que Dieu travaille pour bâtir Son caractère même—qui seul peut gouverner l'univers—chez les êtres humains.

« Or quelqu'un a rendu quelque part ce témoignage : Qu'est-ce que l'homme, pour que tu te souviennes de lui, ou le fils de l'homme, pour que tu prennes soin de lui ? » (verset 6). Cela cite le Psaume
8 : 4-6, où David regarda ce qu’il pouvait voir de l’univers et a demandé à Dieu pourquoi Il était si attentif aux êtres humains.

La plupart d’entre nous ne saisissent pas la signification profonde de ce verset. Dieu est évidemment préoccupé par l'univers. Mais Sa préoccupation principale est Son chef-d'œuvre de création :
l'homme ! Dieu est « attentif »—Son esprit est plein—de l'humanité et de notre potentiel ! L'univers serait de peu de valeur pour Dieu sans Sa Famille pour le gouverner.

« Tu l'as abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges, tu l'as couronné de gloire et d'honneur, tu as mis toutes choses [La Bible Moffatt traduit le mot hébreu pour ‘toutes choses’ par l'univers
dans Hébreux 1 : 3] sous ses pieds. En effet, en lui soumettant toutes choses, Dieu n'a rien laissé qui ne lui fût soumis. Cependant, nous ne voyons PAS ENCORE maintenant que toutes choses lui soient
soumises » (Hébreux 2 : 7-8). Dieu va placer Mars et l’univers sous la domination de l’homme—Il ne l’a PAS ENCORE fait. Quel potentiel époustouflant—supérieur à celui des anges !

« Il convenait, en effet, que celui pour qui et par qui sont toutes choses, et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de fils, élevât à la perfection par les souffrances » (verset 10). Dieu nous
perfectionne par la souffrance. Nous vivons des épreuves pour aider à changer notre nature humaine, pour nous aider à nous préparer à notre avenir époustouflant. Le Créateur est devenu un être
humain et a conquis la nature humaine, sans jamais pécher une seule fois. Et Il vous permettra, vous et moi, de vaincre également la nature humaine pécheresse.

Le verset 11 dit qu'Il n'a pas honte d'appeler les êtres humains qui le font Ses frères! Les anges n’ont jamais été appelés les frères du Christ de cette manière, parce qu’ils n’ont jamais été des fils dans
la Famille de Dieu.

Notre rêve d'univers
Ce monde est sur le point d'entrer dans un âge très sombre. En fait, on pourrait dire que la Terre a été dans l’âge des ténèbres tout au long de l’histoire de l’homme. Dieu laisse le traumatisme
s'intensifier jusqu'à ce que nous réalisions enfin à quel point nous sommes vraiment inaptes.

Dans ce monde convulsif, nous avons besoin de notre rêve d'univers. Nous devons voir la possibilité incroyable et la majesté éternelle que Dieu offre aux êtres humains.

Les gens sont intrigués et inspirés par les atterrissages sur Mars. Mais la plupart n'auront que quelques instants temporaires d'inspiration, puis l'espoir disparaîtra. S'il vous plaît, ne laissez pas cela
vous arriver. Votre potentiel au-delà de ces images est époustouflant et inspirant plus que tout ce que vous avez connu. Voyez ces images de Mars pour ce qu'elles sont vraiment : une fenêtre sur le
plus grand espoir que vous puissiez imaginer ! Rien ne peut stimuler notre imagination comme comprendre notre potentiel universel !
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